当会会員の「東洋農機(株)」が、 2020年3月13日付の日刊工業新聞に紹介されました。



っている。

を実施。手数料をもら一ヤガイモ収穫機の技術 栽培などに関する指導 関する知的財産を売却 にジャガイモ収穫機に とほか技術や営業、 東洋農機は丹陽栄嘉 は2018年3月、

や板金、溶接などを行 用のアルミダイカスト ー。自動車や農業機械 中国・江蘇省の丹陽市 にある機械部品メーカ 丹陽栄嘉精密機械は一う形で収穫機の生産体 握を検討している。 予定で、東洋農機は支 機機の生産に着手する 〇台と増やしていく考 さらに200台、30 台の生産を計画するが た。丹陽栄裹は当初50 制の構築を支援してき え。今後はピートの収 東洋農機と丹陽栄療

収量拡大策を支援

に取り組んでおり収穫機の需要が高まっている。現地企業を指導した東洋農機の取り組み 先の「丹陽栄嘉精密機械」が50台を製造、販売する。中国は国策でジャガイモの収量拡大 ヤガイモ収穫機に関する技術移転、指導した中国企業が今夏にも生産を始める。業務提携 【札幌】東洋農機(北海道帯広市、太田耕二社長、0155・37・3191)が、ジ

が実を結びそうだ。

指車洋農機が

技術移転企業で結実

出を決めたが、ノウハ ウがないため東洋農機 ガイモ収量拡大の方針 移転で業務提携した。 に支援を求めた。提携 製造・販売事業への進 を踏まえ、農業機械の 丹陽栄養は政府のジャ シェア。海外事業では エンジニアリング技術 モ収穫機で国内トップ 市)が間に入った。 進精工所〈埼玉県狭山 ある機器メーカーの工 では中国事業に実績の 東洋農機はジャガイ 巣を行った。 の普及に向けた実証書 で、ジャガイモ収機器 15年1月-18年6月 ジェクトに採択され、 横(JLCA)のプロ インドでは国際協力機 の提供を行っている。

当会では日刊工業新聞と連携し、会員企業の取組を全国発信しています。